

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Lomagne Gersoise poursuit son partenariat avec le Club Entreprendre en Gascogne Bientôt une « conférence-expérience » : surprendre son cerveau.

Le Club Entreprendre en Gascogne organise chaque année depuis 4 ans une conférence à destination des entrepreneurs locaux, devenue un moment incontournable du calendrier des manifestations de la Lomagne Gersoise. Dans le cadre de sa compétence économique, la communauté de communes, partenaire du club entreprendre, soutient la mise en œuvre de cet évènement annuel.

Jean-Louis CASTELL, président de la Lomagne Gersoise, et Coralie GONZALVEZ, présidente du Club Entreprendre en Gascogne, se sont rencontrés ce lundi au siège de la Lomagne Gersoise pour évoquer cette 5^e conférence qui aura lieu le 23 novembre prochain à Fleurance.

Après le succès des 4 éditions précédentes qui ont accueilli plus de 300 participants à chacune des rencontres, l'équipe d'Entreprendre en Gascogne a choisi cette année d'organiser une « conférence-expérience » avec leur invitée, Florence SERVAN-SCHREIBER, spécialiste en psychologie transpersonnelle et de la programmation neuro linguistique, qui propose de « prendre de la hauteur, de cultiver la psychologie positive et de surprendre nos cerveaux pour nous épanouir »...

Pour en savoir plus sur la conférence à venir, suivez les actualités du Club Entreprendre en Gascogne sur Facebook : www.facebook.com/entreprendreengascogne